

El autor del himno, Rafa González Serna, estaba emocionado, aunque el tema se presentará dentro de un mes

momento, en una rueda de prensa y lo que venga detrás». Luego recordó que él dijo que Maldonado sería el nuevo Villa y dijo que el Betis tiene que luchar este año por estar entre los seis primeros, «cuando el equipo esté acoplado». Pidió paz y deportividad para el derbi —dijo que primó a los jugadores la semana pasada y dejó entrever que lo hará de nuevo el domingo—, reconoció los éxitos del Sevilla y subrayó que Del Nido será bien recibido en el palco bético en el partido de vuelta. Tras insistir en la fortaleza económica del Betis —«ahora tenemos entre 34.000 y 38.000 socios»—, mandó un recado al Valencia: «No le debemos nada a nadie, no como algunos equipos de fuera de Sevilla que se dedican a fichar jugadores muy caros y luego tienen pérdidas a final de año y se tienen que marchar de su estadios».

Y en esto que el acto se fue diluyendo dejando un buen sabor de boca, porque el Betis se está reorganizando y modernizando y porque la comisión del Centenario, con Óscar Arredondo al frente y mucha gente joven y comprometida detrás, se presentó con brillantez. El club empieza a ser otro.



Antonio Castaño presentó el acto; en la mesa, Ballesteros, Lopera, León y Arredondo FELIPE GUZMÁN

Lopera confirmó las obras para hacer el nuevo Gol Sur

■ Asimismo se ampliará el aparcamiento, que tendrá también entrada y salida por la calle Iguazú

G. T. SEVILLA. El máximo accionista del Betis confirmó en el acto de presentación del Centenario del club que «a lo largo de la presente temporada» se derribará la tribuna de Gol Sur del estadio que lleva su nombre para a continuación levantar la nueva, de tres anillos y con galería comercial y palcos VIPs. Lopera también destacó que con esta obra se am-

pliará el aparcamiento subterráneo, que tendrá entrada y salida por la calle Iguazú. Por este motivo los abonados de esta grada serán realojados temporalmente en otras zonas del estadio, preferentemente en Fondo.

Como adelantó ayer ABC, representantes del Betis y del Ayuntamiento de Sevilla se reunirán en octubre para tratar este asunto, ya que se pretende que esas

obras se aborden en el mes de enero.

Lopera añadió que «más adelante se harán vestuarios nuevos, suelos y cabinas de radio, pero lo que hace falta es que todo el mundo cobre y que no le debemos nada a nadie», de lo cual podría deducirse que no entra en sus planes, por el momento, construir la Preferencia que cierre definitivamente el estadio.

Rivas, ocho días más con la rodilla derecha inmovilizada

G. T. SEVILLA. No se puede avanzar todavía cuándo estará en disposición de trabajar con normalidad y, por supuesto, menos aún se puede calcular cuándo jugará de nuevo, pero Arzu, uno de los lesionados de la plantilla del Betis, evoluciona muy bien del fuerte esguince de grados dos del ligamento lateral interno de la rodilla derecha que lo mantiene alejado de los terrenos de juego desde el 5 de agosto. Tanto es así, que el nazareno empezará en breve a realizar los pertinentes ejercicios de rehabilitación.

La cruz, Rivas

No son tan buenas las noticias facilitadas por los doctores sobre David Rivas, al que ayer le retiraron la escayola de su rodilla derecha, dañada en el trofeo Carranza tras un encuentro con el portero del Cádiz, para a continuación inmovilizársela de nuevo durante otros ocho días para que la lesión termine de cicatrizar correctamente. Así pues, el central tendrá que esperar hasta mediados de la semana que viene para volver a pasar un nuevo control y, si todo va bien, empezar a caminar ya sin la escayola y a trabajar en la rehabilitación para tratar de reincorporarse a la plantilla lo antes posible.



Blas Ballesteros intervino como responsable del área institucional de la comisión

FELIPE GUZMÁN

Varias iniciativas para conmemorar el siglo

G. T. SEVILLA. Blas Ballesteros, ex delegado de Tráfico y Transportes del Ayuntamiento de Sevilla y ahora responsable del área institucional de la comisión del Centenario bético, adelantó algunos de los acontecimientos que se organizarán para celebrar los cien años de vida del Betis en 2007. Todo comenzará con el traslado por parte de los cinco mil voluntarios que colaborarán con la comisión de una bandera conmemorativa desde el estadio Ruiz de Lopera hasta el Ayuntamiento de Sevilla, donde la recogerá el alcalde de la ciudad, Alfredo Sánchez Monteseirín. Otra ban-

dera llegará en una embarcación por el río Guadalquivir (antiguo Betis) hasta la Glorieta Olímpica, donde será izada y ondeará durante todo el año.

También se organizará para el comienzo del verano un encuentro mundial de equipos que visten de verde y blanco, para lo cual se buscará la colaboración principal del Celtic de Glasgow.

Para el 12 de septiembre, día en el que el Betis cumplirá un siglo, se propondrá que en todos los ayuntamientos andaluces ondee la bandera bética por ser el club heliopolitano el más popular en la Comunidad, según una encuesta realizada.